

Ganan Águilas Super Bowl; coach Borrego preveía gran papel de Foles



Redacción | Staff CONECTA, con información de Jorge Zanella | Campus Puebla y Gustavo Ortiz | Campus Toluca

El coach Hugo Israel Lira, entrenador de los Borregos Puebla y quien jugara profesionalmente en Europa e incluso tuviera una breve estadía en las Panteras de Carolina, lo había pronosticado bien: el Super Bowl sería cerrado y Filadelfia tenía con qué pelear.

“Pederson ha transformado al equipo; a pesar de perder por lesión un mariscal de la talla de Carlson Wentz (...) pone ahora al mariscal de segundo equipo Nick Foles, quien tiene potencial de primer equipo: mucho tiempo estuvo como titular y lo ha hecho muy bien. El planteamiento que las Águilas han tenido con Foles al mando ha ayudado al manejo del balón”, dijo el jueves pasado en entrevista con CONECTA.

Foles, en efecto, terminó jugando magistralmente y se convirtió en la estrella de la noche, siendo el Jugador Más Valioso, con 373 yardas logradas, tres pases de anotación e incluso uno recibido en las diagonales, siendo el primer mariscal de campo en recibir un pase de anotación en un Super Bowl. Las Águilas ganaron 41 a 33.

Gustavo Tella, el coordinador ofensivo del equipo campeón del 2017 en el futbol americano colegial mexicano, los Borregos del Tec Toluca, pensaba, a su vez, que la experiencia de Brady y Belichick se impondría y los llevaría a obtener su sexto anillo para los Patriots de

Nueva Inglaterra.

Brady tuvo una actuación increíble y lanzó para 505 yardas, nuevo récord histórico para un Super Bowl. Sin embargo, no le alcanzó para ganar.

Filadelfia puede ganar el Super Bowl solo si hacen un juego perfecto", había opinado Tella para CONECTA. Y de no ser por el punto extra fallado en el primer cuarto, Filadelfia podría decir que tuvo un juego casi perfecto.



/>>

Jhovany Haro, Jugador Más Valioso de la Final CONADEIP donde Borregos Toluca venció a la UDLAP, había estimado que Foles sería uno de los jugadores clave, aunque sí creía que los Patriots se impondrían a las Águilas.

En contraste, Mario Alberto Salas, capitán del equipo campeón, opinaba que las Águilas ganarían y atinó que sería un juego mucho más parejo de lo que muchos pensaban.

Lira, desde Puebla, también veía un Super Bowl parejo. Pero pensaba que sería un juego muy defensivo y al final, Filadelfia sorprendió con un juego muy agresivo que hizo del Super Bowl un partido muy disfrutable y ya histórico por el primer campeonato de las Águilas en toda su existencia.

Sigue más noticias de los diferentes equipos de Borregos en CONECTA.